

Korbach

Loeb Raphael (Loeb?)¹

1808 zog der Schutzjude Loeb Raphael in Korbach zu.²

¹ Für die Beziehung zwischen Raphael Loeb, Loeb Raphael (Loeb), Rebekka und Brendel nimmt der Verfasser dieser Zeilen an, dass die beiden männlichen Personen identisch sind und dass Raphael Loeb – wie er hier genannt werden soll – zunächst mit Rebekka und nach deren Tod mit Brendel verheiratet war. Denkbar ist allerdings auch z.B., dass es sich bei den Männern um Vater und Sohn handelt, von denen der erste mit Rebekka und der zweite mit Brendel verheiratet war.

² Wilke, S. 282